

みんなの広場

PATIOとは「中庭」という意味。
町民の皆さんのが集い、
自由に意見を語り合う広場です。

ひとこと

地元の良い場所再発見



8月号裏表紙のまちの風景。多々
良沼の写真を見て、近くにこんな良
い場所があることを改めて知りまし
た。コロナ禍で中々外に出られませ
んが、ワクチン接種が進んで邑楽町
にも早く活気が戻るといいですね。

PN・こん

田植え姿に昔を 懐かしむ…



大手敬子さん(藤川・16区)
田植えの写真を見て、昔を思い出
しました。今の子どもたちは田の中
に入ることがないでしょうから、と
ても良い経験が出来たと思います。

J.O.Y.のページ、文化財の記事を
見て、石が大好きなのでとても興味
深かったです。私もいつかこんな石
器を発掘してみたいと思いました。

PN・ののち

プレミアム付商品券 アプリタイプ



カードタイプも再販を検討していま
すので続報をお待ちください。

PN・デブネコ
アプリタイプのプレミアム付商品券
は現在販売中です(本紙14ページ)。
スマートフォンとクレジットカードを
お持ちであれば是非、購入を検討して
みてはいかがでしょうか。

プレミアム付商品券のカードタイ
プを購入したいと思いましたが、販
売日に用事があり諦めました。また
次の機会にチャレンジしたいです。

地域通貨コハツペイ アプリで販売中



○県緑化センター主催 緑化講座

■日時	10月21日(木)午前10時～正午
■会場	県緑化センター
■テーマ	自分でできる剪定バサミ類の 研ぎ方
■定員・参加費	16人(先着順)無料
■申込方法	電話で申し込む
■申込開始	10月4日(月)午前8時30分
■申込・問合先	県緑化センター☎88-17188
■申込期限	9月29日(水)
■申込・問合先	県長寿社会づくり財団 ☎027-1255-6400

松剪定・生け垣・竹垣講習

シルバー人材センターで就業を希望す
る人に技能講習を実施します。

ターゲット

①60歳以上でシルバー人材セン

ター会希望者 ②職業転換や就業を希

望するシルバー人材センター会員

■対象

ターゲット会員

■会場

前橋市立公園(前橋市領町)

■期日

10月14日(木)・15日(金)

■申込・問合先

県長寿社会づくり財団
☎027-1255-6400

■申込期限

9月15日(火)



事業に参加する事業者

随時募集中

右記QRコードまたは
役場商工振興課(☎47-5026)まで

募集ページ



『がんばる!!会社お店応援事業』に参加する事業者を紹介する、期間限定のコーナーです。

がんばる!! 会社 お店

応援事業



町ホームページ連動企画

No.04

Company and store PR support project



ワークショップで参加者に作品作りのコツを丁寧に教える田村さん

透明な容器の中に色とりどりの砂と小物などを組み合わせ模様や絵を描く『グラスサンドアート』は、暑い季節にぴったりのアート作品。見ているだけでも涼しさを感じられるが、このアートの魅力は自分で作って楽しめるところである。その体験の場を提供してくれるのがイベント企画・運営を担う会社、hachidori(ハチドリ)だ。

「コロナ禍でイベント業界は自分が作って楽しめるところでもある。その体験の場を提供してくれるのがイベント企画・運営を担う会社、hachidori(ハチドリ)だ。

大変な打撃を受けました。人を呼びたいても集められない状況が続いているが、それでも今できることを精一杯に取り組んでいます」と話すのはhachidori代表の田村さん。

田村さんは近隣の商業施設などでグラスサンドアートのワークショップを開催している他、町内の施設で手作り品の体験教室を開催するなどして、ハンドメイドの普及販売を行っている。「今後は地域の活性化を図るために、街内向けのイベントなども企画していく」と話す田村さん。完成後は町内の小学校に寄付を検討しているとのこと。

ハチドリ
hachidori
■070-1250-0921
□<https://infinity2016.shopinfo.jp>



代表 田村 友莉香さん



用して、子ども達の学びのお手伝いができるならうれしいです」と話す田村さん。完成後は町内の小学校に寄付を検討しているとのこと。



・若・者・紹・介・

山口 拓也さん 18歳
Yamaguchi Takuya (石打・20区)

■現在は何をしていますか?

埼玉県にある大学で経済の勉強をしている1年生です。2年目からはプログラミングを専攻して勉強していきたいと考えています。

■何故プログラミングを?

父がパソコンに詳しかったこともあり、子どもの頃からその分野の興味がありました。高校生になってからはパソコンを自分で組み立てるなど本格的に興味をもつようになり、将来はこの知識を生かせる職業に就こうと思ったからです。

■今後の目標は?

大学を卒業後はシステムエンジニアになることを目指しています。そのため、今はIT企業にインターンとして働きながらその知識を学んでいるところです。そこで社会人にはコミュニケーション能力も必要だと感じました。なのでカフェでバイトもはじめようかと思っています。社会に出て即戦力となれるように、今の内からいろいろな知識とスキルを磨いていきたいです。



大人も子どもも楽しく体験化